



La consellera de Bienestar Social y Juventud Vanessa Parellada, se ha reunido hoy con el director del IBJove, Joan Ferrà y han hecho una visita a la Casa de Colònies que gestiona este organismo. En el encuentro el director ha anunciado que modificarán el convenio de colaboración firmado con la institución insular para posibilitar la apertura de la Casa de Colònies durante todo el año.

Esta ha sido una petición constante del Consell de Formentera desde que en 2013 el anterior Govern balear acortase la temporada de apertura de la instalación por lo que Vanessa Parellada se ha mostrado satisfecha. Además, Joan Ferrà ha destacado que se incrementará la dotación para realizar tareas de mantenimiento en la instalación juvenil hasta los 12.000 euros para el año próximo. En 2016 ya hubo un aumento de la dotación hasta 11.000 euros, mientras que en 2015 la cuantía había sido de 4.115 euros.

La Casa de Colònies de Formentera está situada en el núcleo urbano de Sant Francesc. La casa tiene una capacidad máxima de 32 plazas, que se distribuyen en cuatro habitaciones compartidas de ocho plazas cada una. Dispone de una cocina doméstica, sala polivalente, patio exterior, sanitarios y duchas. Se ofrece alojamiento sin servicio de comedor. Los interesados  pueden reservar plaza, contactando con el Institut Balear de la Joventut, por grupos de al menos 20 personas, que principalmente se dedican a tareas de formación, de entretenimiento escolar u otras actividades de ocio educativo.